



Salar de Coipasa : Quemaron 19 autos "chutos"

UN CONVOY DE 60 VEHÍCULOS INDOCUMENTADOS Y CON MERCADERÍA DE CONTRABANDO FUE INTERCEPTADO EN LA ZONA DEL SALAR DE COIPASA EN ORURO, DE LOS QUE SE CAPTURÓ DOS Y EL RESTO VOLVIÓ A TERRITORIO CHILENO. EL VIERNES HUBO OTRO INTENTO DE INGRESO Y ANTE LA RESISTENCIA PUESTA POR LOS CONTRABANDISTAS SE INCENDIÓ 19 UNIDADES.

Inf. Pág.8, 1er. Cuerpo

A 21 días de comicios

Plataformas exhortan cuidar voto ciudadano

> Mientras cívicos ratificaron paro para el 10 de octubre ; durante caminata proselitista, masistas declararon certeza de que su binomio ganará

Inf. Pág.4, 1er. Cuerpo

Ante la recurrente denuncia de la oposición boliviana respecto a un fraude montado por el Movimiento al Socialismo (MAS) para ganar las elecciones del próximo 20 de octubre, ayer durante el Quinto Congreso Nacional de Plataformas efectuado en esta ciudad, salió un llamado a la población para que cuide su voto.

A la reunión asistieron organizaciones importantes que están a la cabeza de la lucha en defensa del 21 de febrero de 2016, que votó por el "no" a la reelección presidencial.

También estuvieron presentes muchos miembros de las plataformas que ahora figuran como candidatos en las diferentes fuerzas políticas; como es el caso de



CONGRESO DE PLATAFORMAS



MORALES EN LA "CAMINATA AZUL DEL SUR".

"Bolivia Dice No".

Se anunció un cabildo para el próximo 4 de octubre en Santa Cruz y la misma medida, además de paro nacional, se efectuará el próximo 10 de octubre en todo el país, según afirmaron integrantes del Comité Nacional de Defensa de la Democracia (Conade) y cívicos del país que confirmaron las medidas de presión para que se respete "la decisión vinculante y popular del Referéndum del 21 de febrero de 2016, que negó

la posibilidad de repostulación de Evo Morales y Álvaro García".

Mientras tanto, en la zona Sur de La Paz, se desarrolló una concurrencia de militantes del oficialista Movimiento Al Socialismo (MAS) y funcionarios públicos. En esta oportunidad se expresó la "certeza" de que este binomio ganará los comicios.

"Estamos llenos de alegría hermanas y hermanos porque esta caminata es el preludio de la victoria el 20 de octubre, hoy día hemos caminado con alegría, pero también con unidad", señaló el abogado y candidato a senador

por el MAS, Rogelio Mayta.

La denominada "Caminata Azul del Sur", recorrió calles y avenidas encabezada por el presidente y candidato Evo Morales.

Los nueve partidos políticos que participarán en las elecciones generales apresuran sus campañas electorales con variadas actividades para captar el voto de la población.

En los comicios de octubre se elegirán al presidente y vicepresidente, además de 36 senadores, 130 diputados y nueve representantes ante organismos supraestatales, cada uno con sus respectivos suplentes.

Hoy en La Guía

Gran celebración de las dos décadas de Veneno



Cumplir dos décadas de trayectoria artística con el mismo éxito de siempre merece ser festejado en grande y eso es lo que hará Veneno, con un megaconcierto que se realizará este viernes 4 de octubre en el Teatro al Aire Libre de La Paz.

Los integrantes de la agrupación pacaen compartirán escenario como nunca antes con Código Fher, PK-2 y Sin Ley, en un irrepetible show "entre amigos", anunció Rubén Luna, director y voz líder de Veneno.



DEPORTACIÓN DE MIGRANTES EN ESTADOS UNIDOS.

José José

"Príncipe de la canción romántica" dejó de existir

> El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, lamentó la muerte del intérprete.

Inf. Pág.9, 3er. Cuerpo

Ayer en la mañana, a través de la periodista y presentadora Ana María Canseco se confirmó desde

Estados Unidos, el deceso del denominado "Príncipe de la canción romántica", el mexicano José José, a los 71 años, aquejado de cáncer de páncreas.

La información ampliada confirmó que el fallecimiento ocurrió en el hospital de la ciudad de Homestead, Florida, debido a complicaciones por la enfermedad que padecía.

La presentadora mexicana radicada en Estados Unidos compartió a través de su cuenta oficial de Twitter: "Amigos, me duele mucho confirmarles que José José, nuestro príncipe de la canción, acaba de partir".



JOSÉ RÓMULO SOSA: JOSÉ JOSÉ, "EL PRÍNCIPE DE LA CANCIÓN".

Fútbol profesional

Always sometió a Sport Boys

Inf. Suplemento Deportivo

El plantel de Always Ready, ayer sometió por 2 goles contra 1 al visitante Sport Boys de Santa Cruz, en el marco de la fecha 15 del torneo Clausura de la división del fútbol profesional de Bolivia.

Abrió la cuenta para la visita Duk (16) de penal, mientras que Algarahaz (49 y 70) dio vuelta al marcador.

Los "millonarios" sumaron tres nuevas unidades y pasaron del séptimo al quinto puesto de la clasificación general.



FESTEJO DE ALWAYS READY QUE AYER LE DIO LA VUELTA AL MARCADOR Y CONSIGUIÓ UNA VICTORIA FRENTE A SPORT BOYS.

EEUU

Juez bloqueó "deportación acelerada" de Donald Trump

Inf. Pág.1, 4to. Cuerpo

Washington. Una juez bloqueó una norma anunciada en julio pasado por el Gobierno del presidente de EEUU, Donald Trump, que preveía ampliar el alcance de la deportación acelerada de inmigrantes indocumentados con menos de dos años en el país.

La juez Ketanji Brown Jackson, de la corte del Distrito de Columbia, dio a conocer antes de la medianoche del viernes un fallo que frena la aplicación del programa de "expulsión acelerada" anunciado el pasado 23 de julio por la Administración Trump, indicó el diario The Washington Post.